



Remise du cadeau de la commune d'ARMSHEIM à la commune de FLEVILLE par Monsieur MULLER, Maire



Monsieur MULLER, Maire d'ARMSHEIM présente à l'assistance le plat en émaux de Longwy offert par la Commune de FLEVILLE

Une remise de coupes entre les deux chefs de corps des pompiers, un lâcher de plus de 200 ballons par nos enfants ; pour porter témoignage à l'évènement, précédent un vin d'honneur fort apprécié, offert à tous les participants par la société CASTELVIN et par la municipalité.

Les familles d'accueil accompagnées de leurs hôtes regagnent le chapiteau où ils peuvent apprécier le repas qui leur est servi.



Le repas sous le chapiteau

Le repas terminé, un spectacle donné par l'école de Danse de l'association familiale de Fléville remporta un vif succès. Nous remercions cette association pour cette prestation d'autant plus que nous sommes conscient du travail que cela a nécessité.

Après le plaisir des yeux, vient celui des oreilles avec la Manochante qui nous offre un récital merveilleux alternant le chant traditionnel et classique, dont chacun se délecte et qui obtient un énorme succès si l'on en juge au nombre des rappels.

L'heure de la séparation arrive, chacun fait ses adieux à ses amis et évoque déjà la joie de se retrouver les 26 et 27 novembre à Armsheim pour le retour de la signature de la charte ; encore de belles journées en perspectives.

Monsieur MULLER remercie bien vivement Fléville-devant-Nancy pour son accueil formidable en laissant poindre une émotion difficilement maîtrisable, partagée par l'assistance toute entière ; consciente qu'elle est d'avoir vécu un moment inoubliable qui restera à jamais gravé dans nos coeurs, un moment de l'histoire de notre commune et n'oublions pas, ce n'est que le début.

Nous tenons une nouvelle fois à remercier les membres du comité de jumelage, le personnel communal, administratif et technique, la Sté CASTELVIN et les familles d'accueil pour leur coopération et toutes les personnes qui de près ou de loin, ont oeuvré à la réussite de ces journées.

Des souvenirs ont été fabriqués et mis en vente à cette occasion.

Il s'agit :

- De deux assiettes en émaux de Longwy dont le motif représente l'Eglise d'ARMSHEIM et le Château de FLEVILLE, l'une à fond beige, l'autre à fond bleu. Prix 255 francs pièce.

- D'un coffret composé d'un carafon et de deux verres décorés des blasons des Communes. Prix 65 francs.

- D'un fanion. Prix 20 francs.

Les personnes désirant l'un de ces souvenirs peuvent l'obtenir en prenant contact avec les responsables du Comité (voir la composition du Comité dans le bulletin de juillet 1988).